

PEPE GRILLO



**CHOQUE DE TRENES**

La noticia es que Néstor Núñez no cederá la plaza a Dolores Padierna sin pelear.

El alcalde de Cuauhtémoc ya dijo que va con todo por la reelección, lo que augura en choque de trenes en la alcaldía del Centro Histórico de la ciudad.

Núñez y Padierna pertenecen a grupos antagónicos de Morena que ya tuvieron un encontronazo en el 2018 por el dominio político de la CDMX.

**En junio del 2021 buscarán tomar posiciones para el desafío del 2024, que no solo incluye la jefatura de Gobierno sino también la Presidencia.**

Ellos, Néstor y Dolores, protagonizan entonces una pelea previa para medir fuerzas y delimitar aliados.

Claro que tienen que atenerse al críptico método de las encuestas, que es un eufemismo para mencionar a quien toma las decisiones importantes en el partido del poder y cuya oficina, el Palacio Nacional, también está en la alcaldía de Cuauhtémoc.

**POLVO DE AQUELLOS LODOS**

Alguien en el equipo de Mario Delgado tiene que decirle que no muerda todos los anzuelos. Y es que va por todas. No se dosifica.

El dirigente nacional de Morena le hizo el favor a Ricardo Anaya de comentar su disparatada decisión de ser candidato presidencial otra vez en el 2024.

No solo eso, emprendió una ofensiva contra lo que denomina PRIAN que arrancó, sostuvo, con el supuesto fraude electoral de 1988 contra Cuauhtémoc Cárdenas.

**Valdría que Mario se detuviera a reflexionar que hoy Cárdenas está lejos de la 4T y que el gobierno tiene entre funcionarios consentidos a Manuel Bartlett, operador de aquel supuesto fraude.**

En ese año, el 88, también eran priistas, entre otros, Esteban Moctezuma y Marcelo Ebrard, que es tutor político de Delgado. El dirigente de Morena se atasca con los polvos de aquellos lodos.

**EL VIEJO TRUCO DEL TRIBUNAL ELECTORAL**

El presidente López Obrador será, de manera directa o indirecta, por las buenas o por las malas, protagonista de la elección de junio. Quiere serlo desde la comodidad de las conferencias mañaneras en Palacio Nacional. Está inconforme con la tutela inhibitoria del INE que busca que el presidente, pero también los gobernadores y alcaldes, acaten los dictados de la Constitución.

**De manera que pidió la intervención del TEPJF para que revise las medidas anunciadas por el INE.**

En Palacio tienen confianza en un fallo a su favor, pues el Tribunal ha mostrado afinidad, por llamarle de alguna manera, con los intereses del mandatario y de la 4T, aunque ni siquiera el Tribunal puede ir en contra de lo que dice la Carta Magna.

Lo que decida al respecto el TEPJF marcará el derrotero de su actuación y su nivel de autonomía en el año de la elección más grande y compleja de la historia.

**BIDEN, DÍA 1**

No hay plazo que no se cumpla. Hoy es, por fin, el cambio de gobierno en Estados Unidos.

Dejó la Casa Blanca Donald Trump, que va camino al basurero de la historia y llega en su lugar Joe Biden, un político profesional, producto del establishment de Washington DC, donde ha desplegado por décadas su carrera política.

**El cambio impactará a nuestro país de múltiples maneras, porque la relación bilateral con Estados Unidos es con mucho la más relevante de la agenda de Relaciones Exteriores.**

En esta transición la posición de nuestro país es particularmente frágil porque el gobierno se formó de manera inequívoca e inopinada en la ventanilla del republicano Donald Trump. La relación llega al día uno con tensiones inocultables.

*pepegriilocronica@gmail.com*

